

29/01/2025 - [#Abarth](#) , [#Chrysler](#) , [#Jeep](#) , [#Fiat](#) , [#Stellantis](#)

Alexandre Aquino est le nouveau directeur de l'économie circulaire de la région Amérique du Sud de Stellantis

Par **Farida Sacha**
Chef de rubrique

[Vous êtes abonné](#)

[Offrir cet article](#)



Alexandre Aquino nommé directeur de l'économie circulaire de la région Amérique du Sud de Stellantis

Alexandre Aquino a pris la direction du domaine de l'économie circulaire de Stellantis Amérique du Sud.

Précédemment directeur général des marques Fiat et Abarth de Stellantis Amérique du Sud, **Alexandre Aquino** a rejoint la direction pièces et services de la région Amérique du Sud du groupe comme directeur de l'économie circulaire. Dans ses nouvelles fonctions, Alexandre Aquino est rattaché à **Paulo Solti**, directeur général pièces et services de la région Amérique du Sud de Stellantis.

Alexandre Aquino est diplômé de la PUC Minas et de la Fondation Dom Cabral (Brésil). En 2003, il débute sa carrière chez Fiat Chrysler Automobiles au département marketing. En 2007, il rejoint GE Transport où il

a été ingénieur d'application. En 2008, il retourne chez FCA au Brésil comme spécialiste en planification et stratégie de produits. En 2012, il est promu chef de produit de la marque Chrysler au Brésil. En 2015, il a occupé les fonctions de responsable de la marque Jeep de FCA Brésil. En 2021, il prend la direction générale de la marque Jeep pour la région Amérique du Sud de Stellantis. Depuis 2023, il était directeur général des marques Fiat et Abarth de Stellantis Amérique du Sud.